

## LEGISLADORES RECHAZAN EXCESO DE EMPLEADOS EN LA MESA DIRECTIVA

Unánime fue el rechazo, por parte de congresistas de diversas bancadas, a la cantidad de asesores que tiene cada vicepresidencia del Legislativo, tal como lo informó ayer EXPRESO. Todos coincidieron en que se debe disminuir el número de servidores en estas dependencias y que este tema debe ser incluido en el trabajo de reestructuración del presupuesto del Congreso del presente año.



### CARLOS ALMERÍ VERAMENDI (PP)

"Hay que reducir los empleados de las vicepresidencias a 10, y también los gastos de estas. Estamos en una etapa de austeridad, lo que tienen ahora es un exceso".

### EDUARDO SALHUANA CAVIDES (PP)

"Tiene que reformularse la planilla de las vicepresidencias. Hay la obligación de ser más austeros. Hay que corregir inmediatamente esto. No podemos seguir gastando más en temas administrativos. Resulta excesivo y hay que ajustarse los pantalones.



### RAFAEL REY REY (UN)

Me parece que tiene que haber austeridad. Este gobierno no puede pedirle a la gente que se ajuste los pantalones y dar mal ejemplo. Debe reducirse el personal de las vicepresidencias.



### MANUEL BUSTAMANTE CORONADO (FIM)

Es un exceso. No podemos aceptar que se pague así a estos asesores. No se puede gastar tanto dinero en gastos administrativos en las vicepresidencias. Es inaceptable.



Hay que dar el ejemplo. Sin duda debe reformularse todo esto.

### LUIS GONZALES POSADA (PAP)

Hay que reducir esto cuanto antes. Cuando llueve, todos se mojan. Hay que reducir también las vicepresidencias, lo que también es parte de las reformas del Congreso.

### JOSÉ CARRASCO TAVARA (PAP)

Cuando vemos que hay 16 personas en una vicepresidencia, tenemos que preguntarnos para qué. Mercedes Cabanillas tiene nueve trabajadores y también es mucho. Mínimo, cada una de ellas debe tener cuatro, cinco ya es mucho y solo debe haber dos vicepresidencias.



### JORGE DEL CASTILLO (APRA)

Debe reformularse el número de trabajadores. Para temas administrativos no se necesita tanta gente, como los 16 que tiene Pacheco. Eso es una luachafería.



### JACQUES RODRICH ACKERMANN (PP)

Cinco vicepresidencias es una idea democrática linda, pero onerosa para el Congreso. Cada una debe tener dos trabajadores: uno principal y uno auxiliar, nada más. La presidencia un poco más, porque tiene otras funciones. Por allí debe venir la racionalización de gastos del Parlamento.